



Mardi passé, lors du match entre la Libye et le Cameroun, les Lions Indomptables ont été confrontés à une maltraitance sans précédent de la part des Libyens. Face à ces actes ignobles, Samuel Eto'o, figure emblématique du football et président de la Fecafoot, a salué le courage et la prestation exceptionnelle de l'équipe nationale.

Dans un communiqué publié ce 22 novembre, Samuel Eto'o exprime sa fierté et son admiration envers les joueurs qui ont su faire preuve de résilience et de courage dans des conditions extrêmement difficiles. Malgré une atmosphère d'hostilité et de non-respect des règles essentielles du football, les Lions Indomptables ont réussi à maîtriser leur match avec intensité et qualité, notamment dans les phases de transition offensive et défensive, décrit Eto'o.

Samuel Eto'o dénonce notamment la violation des règles d'accueil et de fair-play lors de ce match. L'hymne national camerounais a été non seulement ignoré mais également moqué, tandis que le public libyen a utilisé un laser géant pour perturber le jeu des Lions Indomptables. Ces comportements déplorables vont à l'encontre des valeurs nobles du football et ne devraient jamais être tolérés.

Le célèbre footballeur a tenu à remercier personnellement les leaders de l'équipe tels que Franck Zambo Anguissa, Clinton Nje et Fabrice Ondoua pour leur fidélité et leur dévouement envers les couleurs nationales. Leur prestation remarquable face à des conditions si adverses a

suscité l'admiration de Samuel Eto'o et de nombreux autres supporters.

Enfin, Samuel Eto'o a adressé un message d'encouragement au sélectionneur Rigobert Song, l'incitant à persévérer dans son travail et à continuer à guider cette équipe valeureuse. Malgré les épreuves, les Lions Indomptables ont prouvé leur talent et leur détermination, et il est important de les soutenir dans leur parcours.